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※質問・答弁の内容は、要約して掲載しています。ご了承ください。※質問・答弁の内容は、要約して掲載しています。ご了承ください。

参加生徒（敬称略）
上段左から【本庄東中】大澤遼真・今井椛乃・髙橋美桜【児玉中】金子愛瑠・飯島啓介・田島百々子
下段左から【本庄西中】安田梨々花・奥野未梨・鄧子良【本庄第一中】山本晶・齋藤真凛・佐々木洋
　　　　　【本庄南中】内田壮大・内田梨花・亀田遼

　次世代を担う中学生に、市政への関心を深めてもらうことを目的に実施している「中学生まちづく　次世代を担う中学生に、市政への関心を深めてもらうことを目的に実施している「中学生まちづく
り議会」が２月９日に開催されました。り議会」が２月９日に開催されました。
　市内の中学校５校から各３名の代表者が中学生議員となり、市政に対する質問や提案を述べました。　市内の中学校５校から各３名の代表者が中学生議員となり、市政に対する質問や提案を述べました。
ここでは、中学生議員から出された質問や意見の一部と議員提出議案の内容をご紹介します。ここでは、中学生議員から出された質問や意見の一部と議員提出議案の内容をご紹介します。

本
庄
西
中
学
校

安
田　
梨
々
花　
議
員

コロナ禍において文化部が活躍でき
る場を設けることについて / 各中学
校発信の地域の活性化について

質
問
：
コ
ロ
ナ
禍
の
た
め
活
動
発
表
の

場
が
少
な
く
な
っ
た
文
化
部
が
活
躍
で

き
る
場
を
設
け
て
い
た
だ
き
た
い
と
思

い
ま
す
。
ま
た
、
各
中
学
校
で
地
域
の

文
化
や
観
光
資
源
な
ど
を
掲
示
し
、
知

識
を
高
め
る
こ
と
で
、
地
域
の
活
性
化

に
つ
な
が
る
と
思
い
ま
す
が
い
か
が
で

し
ょ
う
か
。

答
弁
：
感
染
拡
大
防
止
の
た
め
、
演
奏

会
な
ど
の
開
催
は
難
し
い
で
す
が
、
作

品
展
示
な
ど
で
き
る
こ
と
も
あ
る
と
思

い
ま
す
。
皆
さ
ん
の
要
望
や
状
況
を
踏

ま
え
な
が
ら
、
活
躍
で
き
る
場
を
設
け

る
こ
と
に
つ
い
て
考
え
て
い
き
た
い
と

思
い
ま
す
。
ま
た
、
地
域
の
文
化
・
観

光
資
源
の
掲
示
に
つ
い
て
は
、
生
徒
の

皆
さ
ん
が
自
ら
調
べ
て
掲
示
す
る
こ
と

を
提
案
し
ま
す
。
例
え
ば
広
報
ク
ラ
ブ

を
つ
く
り
、
中
学
生
記
者
と
し
て
市
内

外
に
情
報
発
信
で
き
れ
ば
、
本
市
を
ア

ピ
ー
ル
す
る
と
と
も
に
、
地
域
の
活
性

化
に
つ
な
が
る
と
思
い
ま
す
。

本
庄
南
中
学
校

亀
田　
遼　
議
員

新しい生活様式での学校就学環境
の整備について

質
問
：
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
影
響

に
よ
り
学
校
の
環
境
も
変
え
る
必
要
が

あ
る
と
考
え
ま
す
。
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト

を
利
用
し
た
オ
ン
ラ
イ
ン
授
業
は
、
そ

の
場
で
質
問
が
で
き
、
再
び
登
校
が
で

き
な
い
と
き
に
も
有
効
だ
と
考
え
ま

す
。
ま
た
、
授
業
動
画
をYouTube

に
ア
ッ
プ
ロ
ー
ド
し
、
視
聴
で
き
る
よ

う
に
す
る
こ
と
は
可
能
で
し
ょ
う
か
。

答
弁
：
長
期
休
校
の
場
合
に
、
オ
ン

ラ
イ
ン
授
業
は
有
効
で
あ
る
と
考
え
、

準
備
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。
ま
た
、

イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
を
利
用
し
た
課
題

の
配
布
や
回
収
、
学
習
動
画
の
視
聴

な
ど
さ
ま
ざ
ま
な
活
用
方
法
を
研
究

し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。
オ

ン
ラ
イ
ン
授
業
を
実
施
し
た
際
に
は
、

YouTube

に
授
業
動
画
を
ア
ッ
プ
ロ

ー
ド
す
る
こ
と
も
有
効
と
考
え
、
皆
さ

ん
が
学
び
続
け
る
環
境
や
機
会
が
失
わ

れ
る
こ
と
の
な
い
よ
う
に
し
っ
か
り
と

準
備
し
て
い
き
ま
す
。

本
庄
東
中
学
校

髙
橋　
美
桜　
議
員

本庄早稲田駅周辺の活性化について

質
問
：
本
庄
早
稲
田
駅
周
辺
に
市
外
か

ら
も
人
を
呼
び
込
み
、
よ
り
賑
わ
い
を

創
出
す
る
よ
う
な
施
策
を
考
え
て
い
る

の
か
伺
い
ま
す
。
ま
た
、
本
庄
早
稲
田

駅
と
本
庄
駅
と
を
繋つ

な
ぎ
、
本
庄
の
名
所

を
巡
る
こ
と
が
で
き
る
よ
う
な
交
通
手

段
を
整
備
す
る
予
定
は
あ
り
ま
す
か
。

答
弁
：
本
庄
早
稲
田
駅
周
辺
の
ま
ち
づ

く
り
は
、
隣
接
す
る
ま
わ
り
の
地
域
に

も
広
が
り
つ
つ
あ
り
、
土
地
の
所
有
者

と
共
に
ま
ち
の
将
来
を
考
え
た
り
、
そ

の
実
現
の
た
め
に
工
事
が
行
わ
れ
る
な

ど
、
皆
さ
ん
と
一
緒
に
な
っ
て
取
り
組

ん
で
い
ま
す
。
本
市
に
は
多
く
の
名
所

が
あ
り
ま
す
の
で
、
公
共
交
通
を
活
用

し
た
名
所
巡
り
に
つ
い
て
、
こ
れ
か
ら

も
い
ろ
い
ろ
な
方
法
を
考
え
て
い
き
た

い
と
思
い
ま
す
。
市
と
し
て
も
、
市
の

Ｐ
Ｒ
や
観
光
、
そ
し
て
賑
わ
い
の
あ
る

ま
ち
づ
く
り
の
実
現
に
向
け
て
、
皆
さ

ん
と
共
に
頑
張
っ
て
い
き
た
い
と
思
い

ま
す
。

児
玉
中
学
校

田
島　
百
々
子　
議
員

本庄市の国際交流について

質
問
：
現
在
、
市
で
は
姉
妹
友
好
提
携

を
ど
こ
と
も
結
ん
で
い
ま
せ
ん
。
海
外

の
文
化
に
触
れ
る
だ
け
で
も
国
際
理
解

が
深
ま
る
の
で
は
な
い
か
と
思
い
ま
す
。

市
と
し
て
今
後
姉
妹
都
市
又
は
友
好
都

市
関
係
を
結
ぶ
予
定
は
あ
る
の
で
し
ょ

う
か
。
ま
た
、
国
際
文
化
に
触
れ
る
機

会
を
増
や
す
予
定
は
あ
り
ま
す
か
。

答
弁
：
本
庄
市
交
際
交
流
協
会
で
は
、

地
域
の
日
本
人
と
外
国
人
と
の
相
互
理

解
を
深
め
る
た
め
、
交
流
事
業
に
積
極

的
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。
具
体
的
に

は
、
日
本
語
が
不
自
由
な
人
の
た
め
の

日
本
語
教
室
、
国
際
理
解
を
深
め
る
た

め
の
バ
ス
ツ
ア
ー
や
パ
ー
テ
ィ
ー
、
語

学
講
座
な
ど
を
開
催
し
て
い
ま
す
。
市

民
レ
ベ
ル
で
の
国
際
交
流
が
進
み
、「
特

定
の
国
や
地
域
と
姉
妹
都
市
関
係
を
結

ん
で
い
く
べ
き
」
と
い
う
ご
意
見
や
ご

要
望
が
出
て
き
た
場
合
に
は
、
姉
妹
都

市
の
締
結
に
向
け
、
頑
張
ろ
う
と
思
っ

て
い
ま
す
。

本
庄
第
一
中
学
校

山
本　
晶　
議
員

本庄市の交通安全への取り組みに
ついて

質
問
：
私
の
家
の
近
く
に
は
車
の
交
通

量
が
多
く
、
信
号
機
の
な
い
横
断
歩
道

が
あ
り
ま
す
。
横
断
歩
道
な
ど
の
交
通

安
全
設
備
の
確
認
調
査
は
ど
の
程
度
の

間
隔
で
行
わ
れ
て
い
ま
す
か
。
ま
た
、

市
で
は
交
通
事
故
を
減
ら
す
た
め
に
ど

の
よ
う
な
こ
と
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す

か
。

答
弁 

：
交
通
安
全
施
設
の
確
認
や
調

査
は
、日
頃
の
道
路
パ
ト
ロ
ー
ル
の
際
、

あ
る
い
は
自
治
会
等
か
ら
い
た
だ
い
た

情
報
を
も
と
に
随
時
行
っ
て
い
ま
す
。

ま
た
、
県
で
は
お
お
む
ね
５
年
ご
と
に

通
学
路
の
安
全
総
点
検
を
実
施
し
て
い

ま
す
。
市
で
は
、
交
通
事
故
を
減
ら
す

た
め
に
道
路
照
明
な
ど
の
整
備
と
適
切

な
管
理
、国
道
17

号
バ
イ
パ
ス
の
整
備
、

本
庄
駅
前
通
り
線
の
歩
道
整
備
な
ど
を

実
施
し
て
い
ま
す
。
ま
た
、
交
通
安
全

教
室
を
実
施
す
る
な
ど
交
通
安
全
意
識

を
持
っ
て
も
ら
う
た
め
の
活
動
を
続
け

て
い
ま
す
。

　本庄西中学校には「日
本語指導教室」があり
ます。それは、外国か
ら来た人が沢山いるか

らです。しかし、なかな
か交流する機会が多くと

れません。そのため、身近な外国人との交流を広め
ていきたいと思います。
　具体的には、学校内にいろいろな国の「あいさつ

の言葉」を掲示して、生徒に知ってもらい、あいさ
つを交わすことでつながりを増やしたり、外国から
来た生徒に、自己紹介や画像、動画を使って出身国
の文化などの紹介をしてもらいたいと考えています。
　そして、このような試みを本庄市の各中学校で行
うことにより、外国に対する考えが深まり、外国人
との交流の輪が広まることで、お互いの理解が進み、
本庄市が外国人も日本人も住みやすい街

まち
になると思

います。

本庄西中学校
鄧　子良　議員

▶議員提出議案　今後１年間の全中学校での取り組みを提案▶議員提出議案　今後１年間の全中学校での取り組みを提案

身近な外国人との交流を広めよう
第 15 回中学生まちづくり議会第 15 回中学生まちづくり議会


